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ROTARY SHARES
ロータリーは分かちあいの心
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◆点　　鐘　　12：30

◆国　　歌　　君が代

◆Ｒ　　Ｓ　　奉仕の理想

◆唱　　歌　　ふじの山

◆ゲ ス ト　　脇口近美氏

（ＲＩ第2720地区大分第３分区ガバナー補佐）

フィン・フォン・ミンさん（米山奨学生）

◆ビジター　　八坂明彦氏（別府ＲＣ）

牧野徹朗氏（別府東ＲＣ）

会長の時間 会長　森　　宗明

　原油高騰に伴う諸物価値上がり、公共事業の激

減、等々、加えて天井知らずのコストアップに小

さい会社はあえいでいます。まさに中小企業には

向かい風の状況です。

　実質サラリーマンにとっても、企業が利益を出

せないから、給料も上がらない、それに増税も絡

んで実質収入減になりそうです、そうすると消費

が伸びない。結局お金が回らなくなって、またま

た我々中小企業は苦しくなります。

　私は経済の勉強はしていませんから、経験から

しかお話できませんが、起業してからこれまでで

一番厳しい時期を迎えていると実感しています。

それでも会社は利益を出さなければ存続できませ

んから、なんらかの手を打ちます。さてどうする

か。

　資産も担保もない、あるのは信用と実績と借金

だけです。

　企業が生き残るのに会社の大小は関係ないのだ

そうです。唯一生き残れるのは周囲の変化に対応

できる会社だけなのだそうです。

　方向性のない頑張りでは徒労に終わります。今

こそ社長の出番です。

◆出席報告　　　　　　　委員長　中島　澄人
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　そもそもロータリーの根源は職業奉仕です。職

業を通して社会に貢献する。つまり社会に貢献で

きない会社は消えて行くと言うことです。

　自分の会社は、自分の仕事は本当に社会に貢献

しているだろうか。今こそしっかり考えて、きち

んと舵を取る社長でありたいものです。

　今こそ職業奉仕、今こそロータリーだと思いま

す。

幹事報告 幹事　大島由美子

１．本日の卓話

「60才過ぎての私の趣味」　木村きぬゑ会員

２．本日のゲスト
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（ＲＩ第2720地区大分第三分区ガバナー補佐）

フィン・フォン・ミンさん（米山奨学生）

３． ５月29日（木）18：30～百膳の夢・本家に

於いて「別府市内４ＲＣ会長・幹事会」が開

催され、森　宗明会長が出席致しました。

４．ＲＩ第2720地区ガバナー杉谷卓紀氏より、

今年度新入会員を推薦した会員に対し認証

ピンが贈呈されます。吉弘　晃会員推薦者の

森宗明会員にスポンサーピンが届きましたの

で、本日ご披露しお渡し致します。

５．お祝い

　　結婚記念日　森　宗明会員（６月５日）

※ご自宅にお花が届きます。

６．例会変更のお知らせ

大分東ＲＣ ６月19日（木）の例会は、夜の

例会の為　18：30～欧風料理ウ

エダに時間・場所変更

別府東ＲＣ ６月19日（木）の例会は、「ＲＥ

ＴＳ・地区協議会」の為　６月

21日（土）別府大学に日時・場

所変更

中津平成ＲＣ ６月19日（木）の例会は、職場

例会の為　同日12：30～ダイハ

ツ九州工場に場所変更

佐伯MARINEＲＣ ６月20日（金）の例会は、夜例

会 の 為　 同 日18：30～ ホ テ ル

ニュー佐伯に時間変更

７．次週の予定（原稿をお願いします。）

「会員卓話」大島由美子会員

「会員コラム」梅津ヤヨイ会員

８．本日の回覧

①「第４回（新旧）クラブ協議会」出・欠席

②「会長・幹事慰労会」出・欠席（６月24日

　於：ホテル山水館）

③「ＰＥＴＳ・地区協議会当日のお手伝い」

出・欠席

９．本日の配布

①週報　No.913

②ロータリー探求：「ロータリーは夢をつくる」

鳴海淳郎Ｒ情報委員長

③ロータリーの友６月号
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スマイルボックス 委員長　赤嶺　リサ

○脇口ガバナー補佐

　今年度、お世話になりました。

○森会長

　結婚記念日のお祝いありがとうございまし

た。32年だろうと思います。正直忘れて居ま

した。

○大島会員

　本日のゲスト、ビジターの皆様、木村会員の

卓話の為ようこそお越し下さいました。木村会

員のお話がとてもお上手なので、楽しみにして

下さい。

○平野会員

　先々週の新入会員の卓話が聞けなくて残念で

す。急用で出席できずごめんなさい。又次回の

卓話を楽しみにしています。今日、木村ママが

んばってね。久しぶりに会場が盛り上がってう

れしい。

○河村会員

　脇口ガバナー補佐さん、本当に地区の為に

日々ご苦労様です。

　フィン・フォン・ミンさん、いつも明るい笑

顔をありがとうございます。

　感謝してスマイル。

○吉弘会員

　５月21日、私どもの結婚記念日に別府中央

ロータリークラブ様より花束を頂きました。家

内は予期しない贈り物に、いたく感激した様子

でした。

　お陰様でそれ以来夫婦円満、花と香りに包ま

れた非日常に浸ることができました。

　ありがとうございました。

○津末会員

　木村さん、卓話楽しみにしています。がんばっ

て下さいね。

○梅津会員

　うっとうしい梅雨ですね、雨に負けず頑張り

ましょう。

　米山奨学生フィン・フォン・ミンさん、よう

こそいらっしゃいました。

　又、ゲストの方々、ありがとうございます。

　本日の卓話、一生懸命に気にかけている木村

会員さん、頑張って下さいね。

　スマイル。

○衛藤会員

　早くも６月、昨日、今日と梅雨寒でしょうか、

ちょっとすずしいですね。今日は脇口様、八坂

様、牧野様、ようこそお越し下さいました。

　フィン・フォン・ミンさん、お久し振りです。

　皆様、どうぞごゆっくりなさって下さいませ。

○高田会員

　木村会員、本日の卓話、楽しみにしています。

○村津会員

　全国から74団体の「第九合唱団」が参加す

る「全日本第九を歌う会連合会」の、一年一度

の総会・演奏会が、毎年、徳島県鳴門市で開か

れます。今年も６月１日、２日と開催され、今

日先程、12時51分、別府駅に帰りましたが、

今から市役所で、社会教育関係団体連絡協議会

の会議があり、私が会長職ですので、そちらに

回ります。

　今日のメークアップは５月20日夜、日出ク

ラブで済ませてありますが、ホームクラブ欠席

をお詫びしてスマイル。

○赤嶺会員

　いよいよ６月に入りました。

　赤嶺スマイルも今月で終わりです。皆様、残

り３週のスマイル、どうぞ宜しくお願い致しま

す！

　ゲスト、ビジターの皆様、ようこそおいで下

さいました。

　最後に木村会員、本日の卓話頑張って下さい。
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　話は変わりますが、元気な今の内に楽しい事を

いっぱいやって思い出をつくろうと、ダンスを習

い始めました。それこそ60才の手習いです。若

い時からかかとの高い靴をはいていないものです

から、慣れないので足腰がガクガクです。しかし、

なにごとも一生懸命にやると楽しいですね、汗を

いっぱいかきながら楽しくステップを踏んでいま

す。又、仕事以外の友人も出来ました。友達が出

来るのがなにより一番嬉しい事です。

　ゴルフも少し始めてみようと思いはじめまし

た。足腰を鍛えるのは最高だと思っています。始

めて２～３ヶ月ですが、ボツボツ浅く広く色々な

事にチャレンジしてゆこう、どのみち年をとるの

だから、人生は一度きりなのだから、生きている

間、元気で寝込まない年寄りになろうとこれから

も頑張るつもりです。

　ご静聴ありがとうございました。

卓　　話 木村きぬゑ

『60才過ぎての私の趣味』

　卓話は本当に苦手ですが、今日は私の思いをそ

のまま話してみます。

　結婚して45年。５年前に主人を亡くしました

が、月日のたつのは本当に早いものだと感じてい

ます。

　若い頃は一日が長く感じたのですが、年をとる

と一日のなんと早いこと。皆さんはいかがですか。

　18才で結婚し、二十、三十、四十代は仕事に

追われるばかりで、色々考える暇はなかった気が

します。とにかく時間に追われる毎日でした。で

も、今振り返ってみると、私の人生の中で一番充

実した時間だったような気がします。

　50才の時に大分店をつくりました。その当時

も仕事にあけくれ、外をあまり見ず、今考えると

一軒の店に５億円をかけてつくる等、いまにして

思えば若かったから出来た事だと、あらためて若

いと言うことはそれだけですばらしいことだと思

います。60才になると、私が元気でがんばれる

時間はあと10年ぐらいしか残いないのではない

か等々、悲観的な考えが芽生えてきます。

　これは私と主人の年が離れていましたので、人

が老いていくことを、若くして見てきた私が特に

感じることなのでしょうか。

E-mail:info@beppu4rc.jp


